
MA LUMIERE ET MON SALUT 

De ce cœur qui est amoureux de sa croix, 

 Baptiser veut dire plonger. Quand le prêtre dit : « je te baptise au nom du Père, du Fils 

et du Saint Esprit, Cela veut dire que je te plonge dans la nature du Père, du Fils et celle du 

Saint Esprit ». Ce sacrement fait de nous des enfants de Dieu ; qui dit enfant de Dieu dit 

membre du corps du christ, nouvelle créature et une croix à porter chaque jour. Les enfants de 

Dieu ne doivent pas avoir peur de porter leur croix. Ils doivent apprendre à en être amoureux. 

Les petits gestes de chaque jour fait avec bonté de cœur en vue de faire régner le bien autour 

de nous ne sont pas négligeable. Balayer l’église est une prière, faire le ménage est une prière, 

tout ce que nous faisons non pas seulement pour notre bien mais aussi et surtout pour celui 

d’autrui est une prière. En travaillant à aimer nos croix, nous remarquerons que ce qui est 

difficile, renferme énormément de joie ; au point où nous disons avec assurance qu’avec le 

Seigneur jésus il n’y a que joies car même les moments de tristesses sont des plus grandes joies 

en gestation. Les épreuves nous permettent non seulement de mieux connaitre celui en qui nous 

croyons, mais également d’être des lumières dans la vie des autres qui passeront également par 

les mêmes épreuves que nous avons traversées 2corinthiens1, 3-7. 

Le christ est notre meilleur ami. Il ne nous laissera jamais porter nos croix tout seul. Il sera 

toujours à nos côtés. Même si une ou plusieurs personnes sincères nous aident à les porter, nous 

devons savoir que ceux qui sont à nos coté bien qu’étant des mains visibles du christ tendues 

pour nous aider sont également des humains avec des faiblesses. Nos cœurs doivent être 

entièrement consacré au cœur de jésus. Nos pensées, soucis, joies, peines doivent toutes y 

converger ; dans cette intimité, les bruits obscurs ne pourront rien contre nous. Quand le monde 

viendra avec ses séductions, ses malversations et surtout ses confusions, le cœur de notre 

sauveur à l’intérieur duquel se trouve Dieu le père et Dieu le saint esprit nous y maintiendra. 

Avec le Seigneur Jésus c’est la vie en abondance. Soyons donc « au service de la vie et non au 

service de la mort. Partout où la mort est présente, Dieu n’est pas là ». Qu’il nous donne 

également la grâce d’une véritable conversion de cœur, afin que nous soyons et demeurions 

non pas des artisans de haines mais de paix. Notre âme en a besoin, nos familles en ont besoin, 

notre pays en a le plus grand besoin. Chacun de nous est une pièce nécessaire dans la 

construction de la paix qui est en cours. Regardons autour de nous et rejetons tout ce qui nous 

désuni et qui est susceptible de nous désunir pour faire flamber comme le drapeau de la 

république ce qui fait notre unité. Bonne fête du Sacré-Cœur de jésus. 


